



5月17日(土)～6月1日(日)、紀南文化会館で、第33回文協フェスティバルが開催されました。

第33回

# 文協フェスティバル



## お兄ちゃん・お姉ちゃんと 楽しく遊んだ

6月5日(日)に中芳養幼稚園で、中芳養小学校の1年生との交流会が行われました。椅子取りゲームでは、椅子を取られまいと必死になっている子どもたちの生き生きとした表情が印象的でした。

交流会後には、園内で育てたじゃがいもを小学生にプレゼントするなど、和気あいあいとした時間になりました。



新コーナー  
たなべすてき写真館

写真募集中!!

「わたしが好きなたなべ」をテーマに撮影した写真を募集します。8月号の掲載締め切りは7月10日(日)。応募はこちら





# たなべっこ すまいる

7月生まれのお子さんを紹介します

就学前の8月生まれの  
お子さんの写真を募集中!!  
締切りは7月10日(土)です



まえだ むうと  
前田 夢侑翔ちゃん (4歳)  
江川



まつば けい  
松葉 慶ちゃん (6歳)  
中芳養



みやもと めい  
宮本 芽依ちゃん (2歳)  
秋津町



かわばた とわ  
川端 斗翔ちゃん (2歳)  
新万



くぼた ふうか  
窪田 楓夏ちゃん (5歳)  
学園



はまだ あお  
濱田 碧ちゃん (1歳)  
中三栖



つもと たいすけ  
津本 泰輔ちゃん (3歳)  
磯間



さかはら ゆの  
坂原 友乃ちゃん (4歳)  
明洋

## アオハル 高校生レポーター - SDGs を考えて -

### 「私たちの森の循環」

写真・文 南部高等学校龍神分校 西川 竜司



私は今回、龍神村小家にある温泉宿の女将である川口広子さんに取材しました。

温泉の源泉は、深さわずか262メートルと浅く温度も低いため、温泉の湯は加温が必要です。その際に使われているのが、隣設する建設会社で作られる間伐材のチップです。また間伐材は、猫砂や木質ペレットにも加工され、生活用品やペレットストーブの燃料など多彩な用途に利用されています。

かつては割り箸や建築資材に使われていた間伐材が、現在では無駄なく地域の暮らしに役立っていることを知り驚きました。まさに、森の恵みを地域の暮らしに還元する循環型の取り組みと言えるでしょう。

私自身、小さい頃から通っていたがまの湯でこ

うした形で地域資源が使われていると知り、改めて身近な資源の可能性と、それを支える人々の工夫に感動しました。



この機械で粉碎された間伐材が、多彩な用途に利用されているそうです!

